



COOMEVA 15 DIAS

Boletín No. 10

Noviembre 30 de 1975 Depto. de Educación.

LA DIGNIDAD HUMANA EN EL COOPERATIVISMO

La propiedad cooperativa da los instrumentos sociales y económicos que pueden conformar la dignidad humana.

Una verdadera cooperativa, por su naturaleza, garantiza la oportunidad de que todos sus miembros alcancen esa dignidad que va a la par con la propiedad.

No sólo esto. Toda auténtica cooperativa permite a sus miembros, como un grupo, levantarse del suelo y tener algún control sobre su bienestar y sus destinos.

Las cooperativas son la salvación de la gente pequeña en un mundo desproporcionado.

La libertad política es buena - y necesaria.

Pero sólo la propiedad, de la tierra, de las empresas, de las instituciones que pueden satisfacer sus necesidades, hacen realmente libre a un pueblo.

O le dan la plena dignidad humana hacia la que todos aspiramos.

La mejor clase de propiedad es aquella en la que participan todos los que lo deseen.

La mejor forma de institución económica es aquella dentro de la cual ningún hombre puede explotar a otro.

La mejor forma de empresa es aquella en cuya dirección y propiedad la gente aprende con naturalidad el significado de la hermandad.

Y la hermandad es la puerta abierta para la dignidad de todos.

JERRY VOORHIS

Tradiciones Navideñas

Las directivas de nuestro Colegio están muy interesadas en restaurar las tradiciones navideñas de nuestro país, en revivir nuestros valores, en crear un ambiente cristiano de la Navidad y en hacer que ella, que es una fiesta de la niñez, vuelva a ser gozada ampliamente por nuestros pequeños.

Para lograr todo esto se tratarán temas, en los diferentes grupos, sobre la comunicación social, la vivencia comunitaria, la solidaridad humana; la fiesta de despedida, programada para el 12, tendrá un ambiente colombiano y cristiano.

SI ASI SE HICIERA EN LOS DEMAS COLEGIOS.....

Naturaleza De Las Cooperativas

En el hombre la cooperación es escuela de solidaridad. Su móvil, absolutamente moral, y su objetivo: trabajar para uno mismo y también para los demás"; supone la identidad de intereses, la reciprocidad de los servicios prestados, el concurso activo y alegre de las buenas voluntades y el sentimiento de Cooperar en una obra común que es al mismo tiempo de todos y cada uno.

La Cooperativa es a la vez una empresa y una asociación. Como empresa es idéntica a las que conocemos en el capitalismo, asume las mismas funciones: almacena, administra fondos, compra, vende. Como ASOCIACION BUSCA OTROS FINES DISTINTOS AL LUCRO Y A LA OBTENCION DE GANANCIAS. Persigue una meta determinada por el mismo objetivo de la Cooperación: pone en común unos medios (Aportes sociales, erróneamente denominados acciones) para asegurar el máximo de ventajas a todos; defiende intereses comunes uniéndose, conociéndose, ayudándose, perfeccionando los métodos de contacto con los demás.

El propósito u objetivo de la Cooperativa es favorecer a los socios en sus necesidades más urgentes en cuanto se relaciona con el individuo y su familia, especialmente en la solución de las necesidades vitales, procediendo siempre sin ánimo de lucro y con la intención de mejorar las condiciones sociales y económicas de los afiliados.



SEMINARIO SOBRE REDESCUENTO DEL BANCO DE LA REPUBLICA A FINANCIACOPP

Para el 9 y el 10 de diciembre en las instalaciones del Ciat de Palmira, Coomeva ha programado un Seminario sobre el Redescuento en el Banco de la República para el sector cooperativo con la asistencia de la Superintendencia Nacional de Cooperativas, Financiacopp y las entidades que tienen relación con el sector cooperativo.

Los objetivos son:

Analizar las líneas de redescuento del Banco de la República, proponer criterios para la canalización adecuada de redescuento a Financiacopp y recomendar los mecanismos necesarios para la operatividad del redescuento.

Se espera que esta reunión, a alto nivel, dé sus frutos en beneficio del Cooperativismo Colombiano.



EXCURSION

El próximo 19 de diciembre se hará la primera excursión a la ciudad de Medellín, en la cual se utilizarán los buses del Colegio Coomeva y el alojamiento será en el Centro de Recreación de COMFAMA, que está situado en el municipio de La Estrella a 15 Kms. de Medellín.

La excursión tendrá una duración de 4 días y el precio es de \$ 600.00 por persona.

INCLUYE:

- Alojamiento
- Alimentación
- Transporte
- Tour por el Oriente Antioqueño
- Guía para las informaciones pertinentes
- Día Libre el Lunes 22 de diciembre

Para inscripciones e información, entenderse con el Señor Humberto Bravo P. - Depto. de Recreación - Coomeva.

Las inscripciones deberán hacerse antes del 15 de diciembre.

Encuentro Socio-Cooperativo

El Encuentro social que cada año Coomeva programa para sus socios, tendrá en esta oportunidad la modalidad de un BINGO BAILABLE con muchos premios y actuaciones artísticas de la Estudiantina ASMUPOP, Helenita Vargas y su Mariachi y socios de la Cooperativa.

El Acto tendrá lugar en el Club La Ribera a partir de las 9 de la noche del viernes 12 de diciembre y estará amenizado por la Orquesta Los Tigres de Colombia.

SOCIALES

Cumpleaños

MANUELA RIASCOS	= Dic.3
CARLOS CAICEDO	= Dic.5
DAMARIS ALVAREZ	= Dic. 5
LUZ MARINA GONZALEZ	= Dic. 13

Cordiales felicitaciones en su día.

RETIRO EMPLEADOS

La señorita Graciela Arias, empleada del archivo, y el Sr. Carlos A. Valencia, promotor del Servicio de Salud, han dejado de pertenecer a nuestra Institución. Les deseamos que el éxito los acompañe.

Chumy Chuméz

